



# Projet Tennis en fauteuil: Open International de la Couarde

publié le 14/10/2020

Lors de l'Open International de la Couarde, tous les 5èmes du collège ont pu vivre , du mercredi 16 Septembre 2020 au jeudi 17 Septembre 2020,une expérience inoubliable comme ils disent...

La sécurité routière a sensibilisé nos jeunes aux dangers de la route, notamment en vélo : code de la route avec questionnaire et échanges par rapport à leurs propres pratiques, expériences et comportements sur la route...

Ils ont pu prendre alors conscience, lors de la rencontre et échanges avec joueurs ou joueuses, qu'une vie pouvait basculer d'une seconde à l'autre...

Voici quelques témoignages d'élèves :

" Je pense que je serai plus rassurée sur la route et je serai faire les bons gestes en cas d'accident ou de placement derrière une voiture". Capucine B 55

"Un accident peut arriver quand on est jeune mais même après cela, on peut faire des activités" Eliot MA 55

"Au début, j'ai eu de la peine pour eux mais j'ai vu qu'ils n'étaient pas malheureux et qu'ils étaient contents d'en arriver aux concours nationaux". Sasha DS 55

" A n'importe quel moment, on peut finir en fauteuil et que même sin on a un accident, il ne faut se laisser aller". Margo MB 55

"De l'admiration pour les joueurs qui souffrent de handicap, un moment de partage agréable avec une joueuse très enthousiaste". Lucas M 55

"J'ai été surprise de voir autant de positivité dans la manière dont parler la joueuse, alors qu'elle parlait de son handicap". Mila C 55

"Je trouve qu'ils sont très courageux car ils ont subi de graves blessures et ils ont eu la force de se reconstruire grâce au sport qu'ils pratiquent, comme les personnes valides, avec autant d'exigence et de discipline. Ils ont un mental d'acier. C'est un exemple de courage, je ne suis pas sûr d'avoir autant de force si ça m'arrivait". Alexandre L 55